



Nombrados hoy por Llanos de Luna, Delegada del Gobierno en Cataluña

# Emilio Ablanado, Jordi Sierra, Inmaculada Manso y Carles Jaume, nuevos subdelegados del Gobierno

Nota de prensa

25.01.12 .- La delegada del Gobierno en Cataluña, Llanos de Luna, ha nombrado hoy los nuevos Subdelegados del Gobierno. Así, Emilio Ablanado será el nuevo subdelegado del Gobierno en Barcelona, Jordi Sierra, en Tarragona; Inmaculada Manso, por Lleida y Carles Jaime, por Girona.

A continuación, se adjunta un breve currículum de los nuevos subdelegados:

## **EMILIO Ablanado REYES** **Subdelegado del Gobierno en Barcelona**

Nacido el 20 de diciembre de 1971 en Asturias.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo. Letrado del Cuerpo Superior de Letrados de la Administración de la Seguridad Social.

Profesor del Máster de Derecho Laboral del Colegio de Abogados de Barcelona, del Master de Derecho del Trabajo y Seguridad Social de la Universidad de Barcelona, del Máster de Práctica Jurídica de la Universidad de Barcelona-Colegio de Abogados de Barcelona y del Máster de Gestión y Administración de Empresas de la Universidad de Barcelona. Ha sido ponente en varios cursos sobre Derecho Concursal de la Dirección del Servicio Jurídico de la Seguridad Social.

Fue Profesor asociado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona.

Profesor del Centro de Estudios Sociales Avanzados de la Universidad Internacional de Cataluña,

Afiliado al Partido Popular de Cataluña, ha sido secretario de la Comisión de Estudios de Trabajo y Seguridad Social y asesor de la presidencia del PPC.

**JORDI SIERRA VIVO**  
**Subdelegado del Gobierno en Tarragona**

Nacido en Tarragona, el 23 de agosto de 1968.

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, especialidad "Economía de la Empresa", por la Universidad de Barcelona. Máster en Gestión y Derecho Local por la Universidad Autónoma de Barcelona Departamento de Derecho Público y Ciencias Histórico-Jurídicas.

Funcionario de carrera desde junio 1998 en el Ayuntamiento de Tarragona como Técnico de Servicios Económicos. Técnico Superior de Gestión Local. Jefe de Sección de Presupuestos en el Ayuntamiento de Tarragona.

Docente en cursos de gestión presupuestaria de las entidades locales incluidos en el Plan Agrupado de Formación Continua de la Diputación de Tarragona y la Asociación Catalana de Municipios y Comarcas desde el año 2008.

**INMACULADA MANSO FERRÁNDIZ**  
**Subdelegada del Gobierno en Lleida**

Nacida en Lleida, el 5 de marzo de 1963.

Licenciada en Documentación por la UOC. Máster en dirección de sistemas y tecnologías de la información por la Universidad Politécnica de Madrid. Ingeniero técnico en informática de gestión para la UDL.

Cuerpo Superior de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Seguridad Social. Cuerpo de gestión de informática de la Administración del Estado, especialidad en Administración Tributaria en la AEAT de Lleida.

Afiliada al Partido Popular desde marzo de 1999. Candidata número 2 en la candidatura del PPC en el Congreso por Lleida, en las elecciones generales de 2000, 2008 y 2011. Actualmente es vicesecretaria sectorial del PP de Lleida, concejala-portavoz del PP en el Ayuntamiento de Lleida y diputada en la Diputación de Lleida.



**CARLOS JAIME FERNÁNDEZ**  
**Subdelegado del Gobierno en Girona**

Nacido en Barcelona, el 30 de noviembre de 1968.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona. Diplomado en Derecho Civil de Cataluña por la Universidad de Barcelona. Miembro del Cuerpo Superior de la Administración General de la Generalidad de Cataluña. Máster en Asesoría Jurídica de Empresas por la Universidad Politécnica de Madrid y en Derecho Público y Organización Administrativa por la Universidad Pompeu Fabra.

Desde 2001, jefe de la asesoría jurídica del Grupo del PPC en el Parlamento. Desde 2011, vocal de la parte catalana de la Comisión mixta de Transferencias Estado-Generalitat. Letrado de las asesorías jurídicas de las Consejerías de Industria, Comercio y Turismo, Medio Ambiente y Bienestar Social de la Generalidad de Cataluña (1992-2001).

Desde 1999, profesor de la Escuela de Administración Pública de Cataluña. Desde 2008, profesor colaborador de la Universidad Internacional de Cataluña. Profesor de derecho constitucional, administrativo y público del Centro de Estudios Adams (1991-2001).